

Juan Luis Martín Romero

Redactor en Economist & Jurist



El TSJ de Castilla-La Mancha ratifica 4 años de prisión por brutal agresión con un pico agrícola

El Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha ha confirmado la condena de **cuatro años de prisión** impuesta a un hombre por un **delito de lesiones graves**, al haber agredido brutalmente a otro individuo que le debía dinero. El recurso presentado por el condenado ha sido desestimado, y se mantiene además la **indemnización de 15.750 euros** a la víctima, la **prohibición de acercamiento** a menos de 100 metros durante **seis años**, y el pago de **236,09 euros al SESCAM** por los gastos médicos derivados de la agresión.

Hechos probados: un ajuste de cuentas violento

Los hechos ocurrieron el **15 de mayo de 2023**, en **Fuente Álamo (Albacete)**. El acusado, **Luis Carlos**, bajo los efectos del alcohol, llamó por teléfono a **Carmelo**, su compatriota de origen marroquí, para reclamarle un préstamo impagado. Movido por un deseo de venganza, se desplazó hasta su domicilio, donde Carmelo le esperaba en la puerta.

La situación escaló rápidamente: **Luis Carlos casi atropella a Carmelo con su furgoneta**, lo que provocó que

...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)